



La fiscal María José Segarra, galardonada en los Premios Derechos Humanos de la Abogacía 2023

En una destacada ceremonia celebrada el 14 de diciembre y "dedicada a los derechos humanos digitales y a la lucha para que nadie se quede atrás en la sociedad digital", el Consejo General de la Abogacía ha hecho entrega de sus **XXV Premios Derechos Humanos**. La fiscal de Sala de la Unidad coordinadora de Discapacidad y Mayores, María José Segarra, ha recibido el reconocimiento en la categoría de Personas por su [compromiso con la igualdad digital](#).

Segarra, quien promueve la accesibilidad universal, ha sido elogiada por sus diversas iniciativas, tales como la promoción de documentos en "lectura fácil" y la inclusión financiera. "Nos queda mucho camino, este premio ayuda a visibilizar esa autonomía de las personas con discapacidad", ha afirmado Segarra tras recoger el galardón.

La entrega de premios, presidida por [Vicente Guilarte, presidente del Consejo General del Poder Judicial](#) en funciones, se ha centrado en destacar la importancia de **no dejar a nadie atrás en el avance tecnológico**. E

...